

26.6.25

An alle Eltern

Die Hitzewelle ist wieder in Deutschland angekommen. Für die kommenden Tage sind hochsommerliche Temperaturen bis zu 36° vorhergesagt.

Aus diesem Grund haben wir entschieden, dass vom 30.6.-2.7.25 (Montag-Mittwoch), kein Nachmittagsunterricht und keine nachmittägliche Ganztageschule stattfinden werden.

Ihre Kinder gehen, je nachdem wie Sie als Eltern in der Abfrage vom 23.6.25 entschieden haben, nach dem Vormittagsunterricht (je nach Stundenplan um 11.35 Uhr oder 12.25 Uhr) nach Hause oder verbleiben bis 15.05 Uhr (bei Nachbetreuung ggf. auch länger) in der Schule.

Lernaufgaben für den Nachmittag wird es an den „hitzefreien Tagen“ nicht geben. Ob der Nachmittagsunterricht bzw. die GTS-Angebote aufgrund hoher Temperaturen auch am Donnerstagnachmittag, den 3.7.25, entfallen, werden wir Ihnen in der kommenden Woche per Mail mitteilen.

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiterin